



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 07. Mai 2013

P135142

Interpellation Nr. 21 Eduard Rutschmann betreffend die Polizei der Armee (Mil Sich) als Sofortmassnahmen gegen die horrend steigenden Kriminalität in unserem Kanton; schriftliche Beantwortung

- ://: 1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat lehnt den Einsatz der Militärischen Sicherheit (Militärpolizei) zwecks Unterstützung der Kantonspolizei bei der Bekämpfung der Alltagskriminalität als verfassungsrechtlich heikel und nicht notwendig ab.

